

'Une boule de feu suivait notre voiture...'

C'est ce qu'affirme une famille de cinq personnes d'un petit village près de Corte, en Corse.

Une famille de cinq personnes, dont deux enfants, a vécu lundi soir une étrange aventure. Il était 22 h. 30 lorsque ces villageois décidaient de quitter le petit village de Bustanico pour se rendre à la ville la plus proche, Corte, en Haute-Corse. Parvenus au hameau de Favalello, ils voyaient surgir du maquis une boule de feu qui se stabilisait 30 mètres au-dessus de leur véhicule. Cette boule de feu, très importante et lumineuse, devait d'ailleurs suivre ce véhicule pendant 12 kilomètres, s'arrêtant à chaque fois que le conducteur stoppait. A Corte, elle s'éloigna pour s'arrêter quelques instants près d'une station-service avant de prendre définitivement de la hauteur et disparaître.

« Nous avons cru tout d'abord qu'il pouvait s'agir malgré la nuit d'un hélicoptère, mais nous avons tout de suite constaté que l'engin était silencieux », devait déclarer l'un des témoins. Visiblement troublées, les cinq personnes se sont ensuite rendues au commissariat de Corte pour y faire une déposition.

En Seine-et-Marne aussi

En Seine-et-Marne, la gendarmerie considère comme « très sérieux » les témoignages non concrètes qui lui sont parvenus, ces dernières 48 heures, au sujet de la présence de deux « OVNI » au-dessus des bois de Saint-Souplets et de Montge-Engoele, samedi matin, entre 1 h. 30 et 3 h. 30.

Un chauffeur routier, d'une part, et un jeune éducateur de 19 ans, M. Didier Majdanski, demeurant à Trocy-en-Multien, ont aperçu et décris les deux OVNI. Il s'agissait, d'après eux, d'objets de luminosité intense ayant le diamètre apparent d'une grosse bille blanche bleutée. Ces objets étaient séparés par une distance de plusieurs centaines de mètres mais effectuaient de façon strictement concomittante et parallèle des déplacements à grande vitesse au-dessus des bois, sur une distance d'environ un kilomètre, de gauche à droite. Puis après un temps d'immobilité, de droite à gauche.

Le premier OVNI déplaçait derrière lui un faisceau de couleur bleue et orange. Le phénomène a duré pendant deux heures environ et demeure, à ce jour, inex-